
●おこちゃマイル（こども食堂） 

【団体：おこちゃマイル】 

 

委員： おこちゃマイルは、何年も続いており、様々な経験をしている。多くの学生

が関わっていることが他とは違う特色であり、保護者が働いている世帯の子供

の居場所になっている。学生のお兄さんなど、目上の人と遊べ、食堂とは違う

楽しみがある。子供たちに需要があり、こども食堂の日を楽しみに、カウント

ダウンをしていることは、素晴らしい。 

学生からみても、コミュニケーションがあまり取れない時代の中、子供たち

とふれあうことで社会とどのように関わっていくか、各世代が何をしなければ

いけないのか、それらを考える良い機会になったと思う。 

提案型協働事業が終わり、財源確保の手段として他の補助金を活用すること

も検討されると思うが、地域課題の解決をしていることを発信していくことで、

寄附をしてくれる方が増えるのではないか。 

団体： 学生がボランティア活動を通して、大学受験の強みにしていると聞いて、子

供たちだけではない支援もできて嬉しい。 

 


